



や ま むらさきに う み あおく
山 紫 海 碧

第36号

東村立有銘幼・小学校

令和4年1月6日(木)

発行者: 園長・校長 平良 智

あけましておめでとうございます!



2022年 初日の出「ウツパマ」にて

二〇二二年も

チャレンジして成長します!

新年あけましておめでとうございます。

保護者、地域の皆様におかれましては、良き新年をお迎えることと存じます。どうぞ本年も昨年同様、有銘幼稚園・小学校の教育活動へのご理解・ご支援をよろしく願っています。

さて、本日令和三年度 三学期がスタートしました。今年も、新型コロナウイルス感染状況が気になる中でのスタートとなりましたが、子供達は明るい笑顔と元気なあいさつで登校してきました。朝のあいさつ運動では、民生委員の皆様のご協力も頂き、笑顔あふれる登校風景となりました。

始業式では、二年生の吉元心春(こはる)さんが、全児童を代表して「三学期は、早寝早起きをして8時登校をがんばる。算数では九九を復習して忘れないようにしたい。そして持久走大会では、三位以内でゴールできるように特訓をがんばります。」と堂々と決意を述べました。

今年も子供達の「好き・得意」を伸ばして、一人ひとりが成長する教育活動を「チーム有銘」でチャレンジします。

本年も、どうぞよろしく願っています。

